

Cette saison, Laurent FERRIER à fait quelques sorties au volant de la Cheetah groupe C construite par Chuck Graeminger.

Associé à d'autres pilotes, Laurent a donc participé aux premières sorties de cette nouvelle voiture, dans un groupe comptant de nombreuses Porsche 956 usine, ou privées, généralement bien conduites.

La première sortie eu lieu à Spa avec Jaussaud & Kessel comme co-pilotes et s'est soldée par un abandon, la direction étant beaucoup trop lourde.

A Imola, avec Billand & Kessel, Laurent amène la Cheetah à une encourageante 8ème place. A noter que la Cheetah ne fut précédée que par des voitures à moteur turbo.

Une semaine plus tard, l'équipage Kessel & Ferrier se classait brillamment 7ème à Mugello, et à nouveau ler "atmosphérique"

Les résultats sont pleins de promesses, et Graeminger dessine actuellement une nouvelle coque en matériaux composites pour 1984.

En principe, Laurent sera à nouveau au volant d'une Cheetah la saison prochaine et nous lui adressons tous nos voeux de succès qu'il mérite.



Laurent FERRIER